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Auf Anfrage des CDU-Abgeordneten Thomas Blenke teilt das Innenministerium im
Einvernehmen mit dem Ministerium für Finanzen und Wirtschaft in seiner
Stellungnahme mit, dass die Landesregierung bislang keine Entscheidungen zur
zweigteilten Laufbahn getroffen habe (Drucksache 15/2006).
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http://www2.landtag-bw.de/WP15/Drucksachen/2000/15_2006_d.pdf
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